



ボランティア Fu~風 12月15日(金)

いつも楽しみなFu~風さん!
沢山来てくれて、ありがとうございます。



ボランティア ティラミス 12月18日(月)

暖かくて優しいピアノとフルーツの演奏で
クリスマスを楽しみました。



ボランティアク アトロマージョ 12月9日(土)

え?右手が左耳で、左手がどこ?鼻??
簡単そうなのに難しいもんだね



ボランティア グルーポカーニャ 12月20日(水)

遠い異国の、珍しい楽器を貸していただいて、
みんなで南米の音楽を楽しみました。



**藤枝中学校の学生さんから、
手作りのツリーを戴きました。**

優しいメッセージがいっぱいのツリーです

- 今月以降の行事予定(現在決定分)
- 1月23日 健康倶楽部 4階
 - 24日 書道倶楽部
 - 2月9日 手芸倶楽部
 - 13日 健康倶楽部 2階
 - 14日 書道倶楽部
 - 21日 華道倶楽部
 - 23日 絵手紙倶楽部
- 公開資料・菜の花だよりは、
ホームページからご覧いただけます。

感染症にご注意ください 感染症が流行しやすい時期が近づいています。
せき・鼻水・下痢など、感染症のおそれがある場合は、面会をご遠慮ください。
地域の感染症の流行状況により、面会制限を行う場合があります。
制限中は、遠方の方など、個別の事情によって一階フロアなどでの面会となります。
※1月10日現在は、皆様にマスクの着用をお願いしています。
今年も流行状況により、期間は変動する見込みです。
平成26年は12月15日から2月末日まで、
平成27年は1月15日から4月10日まで、
平成28年は1月16日から2月末日まで、
面会制限を行いました。

発行: 社会福祉法人聖啓会
特別養護老人ホーム菜の花
電話: 054-646-7087
http://seikeikai.info/
編集: 中村



謹んで新年のご挨拶を申し上げます。
社会福祉法人聖啓会 理事長 星野 正明

新年明けましておめでとうございます。皆様には、健やかに新年をお迎えになられたことと心からお慶び申し上げます。本年もよろしくお願ひ申し上げます。

さて昨年は、社会福祉法人の制度改正がありました。

今年も医療・介護報酬の改定にともなう制度改正がありまますので、昨年同様厳しさは変わらな
いと思われまますが、前に向かって進み、「菜の花」に
とって輝ける年にしたいと思ひます。

皆様には日頃から、温かいご支援とご理解を賜り、厚くお礼申し上げます。社会福祉法人聖啓会は、今日まで地域の福祉のため尽力して参りました。特別養護老人ホーム「菜の花」は皆様に安心と生かがいをお届けできるよう心がけています。

これからも皆様に喜んでいただけるよう職員一同、誠心誠意尽くして参りますので、より一層のご支援、ご協力
のほどよろしくお願ひ申し上げます。

本年も皆様にとって良い年でありまますように、ご祈念
申し上げます。年頭のご挨拶とさせていただきます。



(21) 地域中 中 平成29年(2017年)12月29日(金曜日)

警察活動協力者らに感謝状

当法人の星野理事長が、藤枝警察署から警察活動協力に対する感謝状を戴きました。(静岡新聞より)

渡辺署長(手前左)から感謝状を受け取る受賞者ら(右)藤枝署

同署で行われた表彰式で、交通事故防止や地域安全活動などに貢献した受賞者に渡辺署長が感謝状を手渡し、「今後市民のために支援、協力をお願いしたい」と述べた。受賞した個人と団体は次の通り。

藤枝署は28日、長年にわたり警察の活動に協力した藤枝市の4個人1団体に感謝状を贈った。

松浦紀久郎(小石川町) 長尾明美(岡部町三輪) 星野正明(岡部町内谷) 青島まさる(時ヶ谷) 有限責任事業組合 志太情報創造ネット

絵手紙倶楽部のクリスマス会♪メリークリスマス!



門松の前で記念撮影
皆さん清れ清れした笑顔です。

きれいな寄せ植えて新しい年を迎えましょう



土の感触ってなんとも言えず癒やされますね。皆様柔らかなお顔です。

あちこちで忘年会、鍋パーティが開かれました。



お鍋が美味しすぎてお腹いっぱい。締めラーメンが入らない方も!

(フルーツパンケーキと) フルート演奏でうっとり♡手を握りあうお三人!



年末恒例! にぎり寿司実演&バイキング



待ちに待ったお寿司の日。握りたてで美味しくて、沢山おかわりしました。鮪とサーモンが大人気でした。あ〜満たされた!

“マイクリスマスツリー”を作ったり、プレゼントにワクワクしたりして、クリスマスを楽しみました。



「ツリーの台紙」に、飾りのシールを貼って、だんだんクリスマスツリーが完成してきました。皆さんシールを手で、「このシールはどこに貼ろうかな?」と思案中。ほっぺに貼って楽しむお二人も「フライデー!」しちゃいました!

みんなで作った
プリンアラモード!

Healing <ヒーリング>

意味 <ほっとする・心と身体の健康を回復・大宇宙に充滿する命>

1月のHealingは“魔法の声掛け”

スピーチロック→スピーチアンロックを目指してです

菜の花は開設当初から身体拘束ゼロ宣言をしています。身体拘束はゼロでもスピーチロック(言葉により行動の制限をする)はゼロではありません。

1月に入り身体拘束廃止委員が職員全員にスピーチロックについてのアンケートを実施しました。結果、①良かった声掛け対応MVPの選出②一日の振り返りをし、反省する人は10円募金をしました。スピーチロックに対する関心も深まったとの評価を得ました。

MVPに選ばれた職員は気持ちに余裕を持つ為に、「言う前に深呼吸」をしてその方の気持ちに寄り添う努力をしていると報告していました。

「はじめに言葉ありき」人との出会いは言葉やイメージから始まります。人間関係において、その一声が、天使にも悪魔にもなり、運命を変えるとんでも過言ではありません。ある健康ランドの職員は職員同士が顔を合わせる度に「ありがとう」と声掛けあっているそうです。聞いている人をも幸せにする「魔法の声掛け」です。菜の花では言葉のロック(鍵を締める)ではなくアンロック(鍵を開ける)のように相手の心の扉を開け、「す〜」と気持ちが伝わる「魔法の声掛け」ができ利用者様が「ほっと」安堵できるように、スピーチロックもゼロ宣言ができる施設を目指します。



ありがとう! & あんぜんOK!

職員同士で利用者様の気持ちを守る「ありがとう」は大きな声で、命を守る「安全」と小さな声で、「魔法の声掛け」をする事を、年の初めに誓います。